

LA PREMIÈRE FOIS

« **P**uisque tu es mariée, chérie, tu dois faire l'amour avec moi en premier! »

Ce rêve ou plutôt ce cauchemar dans lequel son père énonçait cette loi aussi exorbitante qu'impérative, Angelina l'avait fait à maintes reprises depuis son adolescence. Trente ans plus tard, elle précisait même combien cet événement onirique avait constitué aussi et surtout un événement de corps : « *C'était réel!* » – disait-elle. Ce premier partenaire n'avait pas été seulement son père, mais aussi son premier psychiatre qui avait aussi concentré sur lui des rêves du même genre.

« Réel ou rêve? » – se demandait-elle parfois : « D'où viennent les rêves? Est-ce que ce ne serait pas le signe que mon père me faisait quelque chose quand même, une chose que j'aurais oubliée, et qui se transforme ensuite en rêve? » C'était en tout cas devenu certitude comme l'indique sa perplexité lorsqu'elle s'aperçut être encore vierge lors de sa première relation sexuelle! – réel n'est pas réalité...

La situation s'était aggravée à la suite d'un traumatisme vécu à vingt ans. Deux hommes, après l'avoir draguée, l'avaient accostée en insistant pour qu'elle monte dans leur voiture. Elle s'était enfuie en courant, mais en avait